



メタセコイア



第21回笹岡ふれあい運動会を開催しました！

9月25日（日），すばらしい秋空のもと，笹岡ふれあい運動会を行いました。今年もコロナ禍ということで，規模を縮小しての開催でしたが，子どもたちのがんばりが光る運動会でした。スローガン「一致団結共に絆を深めよう！」を合い言葉に残暑の中，練習を重ねての本番です。保護者や地域の皆様のおかげもあり，無事に終えることができました。今月号は，運動会の様子を中心にお伝えします。

開会式 今年の開会式は並んだ隊形からのスタートです。子どもたちは最初から姿勢がよく，運動会をがんばろうと思う気持ちがとても表れていました。また，選手宣誓や児童代表あいさつも，運動会の開始に花を添えました。



追いかけ玉入れ（全校）

中学生が背負ったかごに玉を入れる競技です。子どもたちは走り回るかごを一生懸命追いかけます。中学生の走り方もなかなかのもので，追いかけている子どもたちも楽しそうでした。



コロナのおにをふっとばせ（2・3年）

2・3年による表現のダンスです。人気アニメ「鬼滅の刃」の「残響散歌」という曲に合わせて，コロナ終息を願い元気よく踊りました。激しい動きもありましたが，リズム感抜群の子どもたち。元気よくのびのびと踊ることができました。



応援合戦

1学期から6年生が中心となりダンスを考え、お手本動画を作成したり、下学年に教えたりと意欲的に取り組んできました。少人数ながら赤組・白組のどちらもが自信をもって声を出したり踊ったりしている姿は、見ていてとても元気をもらうことができました。



笹っ子ソーラン 2022

まず、しっかりと練習してきた一人技の組体操を行いました。5・6年の10人の動きを合わせ、姿勢や指先まで神経を張りめぐらせて、どの技も見ごたえのあるものでした。次のソーランでは、素早い動きや掛け声なども加わり、迫力を感じました。ボランティアに来てくれた中学生も一緒になって踊り、応援してくれました。きっと、下学年にとって自慢のお兄さんお姉さんの演技だったと思います。



ペダルを踏みこめ笹岡一輪車隊

今年で3回目の一輪車隊です。子どもたちも少しずつ上達してきました。今年では5年生の6人が実行委員となり、しっかりと練習計画を立て、休み時間や全体練習の時間に取り組んできました。一人技はもちろんですが、今年では学年技も登場しました。

昨年度は一輪車に乗ることが難しかった2年生は、できることが格段に増えました。2学期になるとすぐに自主練習を始め、「今日は〇〇ができたんよ。」と汗を流しながら駆け寄ってきて教えてくれました。子どもたちのその意欲ややる気を目の当たりにし、我々教職員も、子どもたちの自信がもたらす無限のパワーと一緒に体感でき、すばらしい時を共有させてもらいました。本番に成功するかしないかということももちろん大切だと思いますが、それまでにどれだけがんばり、失敗を繰り返しながらもくじけず、挑戦し続けようとするのが何よりいちばん大切ではないかと思います。今年の「一輪車隊」も大成功です。



ごほうびはパン

毎年恒例、分館主催の競技です。「袋跳び」「ラケットでのボール運び」「風船割り」「パンキャッチ」です。小学生だけでなくボランティアの中学生や保護者、教職員まで参加しました。見てみるととても楽しい競技ですが、なかなかのしんどさ・・・のようです。大盛り上がりでした。



PTA 二人三脚リレー

親子競技の二人三脚です。

今年は昨年度より走る距離を長くし、トラックを走りました。小学生と家族が息を合わせて走りました。とてもほほえましい競技でした。



赤白対抗全校リレー

赤白の2チームで全員でバトンをつなぎます。高学年だけでなく低学年もバトンパスの練習をがんばってきました。みんな最後まで一生懸命走りきることができました。



地区リレー

中学生や保護者の方なども本気で走っていただきました。この競技も見ごたえがありました。ご協力ありがとうございました。



閉会式

今年の運動会につきましても、コロナ禍でいろいろな制限がかかる中、早くから高学年の子どもたちを中心として練習計画を立てたり、準備をしたりと意欲的に活動してきました。児童数が少ないので、高学年になると運動会の前にはかなりの活動量になりますが、一つ一つ着実にがんばりを重ねていくことで、体力はもちろんですが、行動力や精神力も確実に成長をしています。自分を高めることができるこのような機会を十分に生かしていくことができるよう、教職員もしっかりと関わっていきたいと思います。

また、お手伝いをしに来てくれた中学生スタッフは、競技の準備をしたり地区の種目に参加したりと大活躍でした。さすが「笹岡小の卒業生」です。

最後になりましたが、保護者のみなさんや中学生・分館や地域のみなさんのご協力のおかげですばらしい運動会をつくり上げることができましたこと、本当にありがとうございました。来年は、さらにたくさんのみなさんと一緒に運動会ができればと願うのみです。これからもよろしくお祈りいたします。

お知らせ

- ◆学校の新しい携帯電話を10月11日(火)より運用することになりました。学校からご家庭に次の番号からお電話をさせていただくことも多いと思いますので、お知らせいたします。ご家庭から学校への電話は今まで通り、固定電話(086-957-2621)へお願いします。

学校携帯☎080-4898-5701